

桜台小 学校だより 令和6年2月26日 第22号



## 2月21日 六年生を送る会公開リハーサル

## 桜台小コミュニティスクール委員会開催



2限目4・5・6年生、3限目I・2・3年生の順番で、六年生を送る会公開リハーサルを行いました。今年は各学年の保

護者、CS 委員だけでなく、図書館ボラン ティアと桜台小学校見守り会の方々も お招きしました。

各学年IO分程度の短い発表時間でした

が、それぞれの学年が工夫をこらし、本番さながらに歌ったり、 踊ったり、呼びかけをしたりしていました。



## 2月22日 六年生を送る会開催しました







5年生が合奏する中、6年生が台の上でポーズを決めながらかっこよく入場。はじめの言葉、全校での校歌斉唱のあと、各学年の出し物が始まりました。まずは一年生。「あかるくたのしくダンシング~みんなでチグハグ~」。6年生が1年生の時から6年生までの運動会ダンスを披露し、6年生は懐かしい思いがよみがえったようでした。2年生は、「6年生と玉入れ対決!ありがとうを伝えよう!」6年生と玉入れ対決をして、6年生が勝利!さすが6年生ですね。2年生からは6年生への歌のプレゼント「ありがとうの花」もありました。







3年生からは、「3年生からのエールだ!どうぞ!!」リコーダーを使って6年生が3年生の頃にリコーダーで練習した曲名当てクイズ。歌のプレゼント「帰り道」。最後に手旗信号「ありがとう」「さようなら」「がんばって」を披露しながら、6年生にエールを送りました。

4年生は、「答えられるかな?6年生の小学校思い出クイズ!」。6年生にアンケートをとって、その中から全校に向けてクイズを出しました。6年生に長縄をして

もらったり、6年生が一番好きな給食メニュー「ビビンバ」の作り方の劇をしました。







6年生から5年生への引継ぎセレモニーのあと、5年生による合唱「believe」5年生は司会から、学年の間と間に6年生やほかの学年に感想を聞いたり、1年生と4年生の出し物の前には、漫才も披露してくれたりして、全校みんなを楽しませてくれました。

1年生から5年生が、歌やエール、ダンスや劇などで精一杯6年生への感謝の気持ちを伝えることができました。最後に、6年生から「アフリカンシンフォニー」の合奏のプレゼントがありました。下級生の子どもたちはみんな、6年生の素敵な演奏にあこがれを抱きながら聞いていました。

素晴らしい6年生を送る会でした。

## 保護者・CS 委員からの感想

- ☆子どもたちの発表を普段お世話になっているボランティアの方々にみてもらえる 環境になって、以前のようになったことが嬉しく思いました。
- ☆学校から帰宅すると毎日楽しそうに練習していました。緊張する、緊張すると言いながら汗だくになるまで練習していた姿が微笑ましかった。
- ☆歌の歌詞が素敵だからしっかり聞いてねと言われていましたが、本当に素晴らし くて心に刺さりました。
- ☆一人ひとりがハキハキと話していて、楽しんで劇をしていましたので、見ている 方も思わず顔が緩みました。有意義な一日になりました。
- ☆子どもたちが6年生を送る会に向けて一生懸命練習してきた様子を見れてよかったです。一人ひとりの役割があって責任を持ちながら取り組んでいるんだなと感じられました。先生たちも日々の練習の時にうまくいったところや大きな声で練習できるとほめていただいたり、たくさんフォローしてくださったりして感謝の気持ちでいっぱいです。
- ☆こういう形でリハーサルが見れると思っていなかったので、驚きました。 6年生もこういう形で振り返ることができるとうれしいだろうと思います。
- ☆一生懸命歌っている姿に感動しました。素晴らしい曲が聞けてとてもうれしく思います。ありがとうございました。
- ☆合唱、合奏のまじめな部分、漫才の楽しい部分といろいろと考えられてた素晴らしい会でした。
- ☆さすがは6年生だと思いました。素晴らしい演奏でした。短い時間ながら迫力の ある演奏ですごくよかったです。リズムを取りながらそばで見守ってくださった 音楽の先生の姿を見て、一生懸命指導をしてくれたんだと感じました。